
 

 

 

 

 

大成功の体育大会（１年生 Ver） 

 遅くなってすみません… 

１年生のみんなにとっては中学校に入学して初めての体育大会でした。どうでしたか？ 

小学校の時と違ってスケールが大きかったり、勢いがすごかったり…とまた違う楽しさがあったのではな 

いでしょうか。 

 写真を撮りにグラウンドの中に入ったり、みんなの席の方に行ったりしましたがみんな大きな声で応援 

したり、いっぱい笑っていたりと、ほんとうに楽しそうな表情をたくさん見させてもらいました！ 

 大成功の体育大会をありがとう！！！ 

 

くめろん通信 
No,２４ 

令和６年１１月７日発行 


